

1000172

### **José Bruzón**

Un día como hoy —16 de junio,— de 1841, nació en la Habana, José Bruzón

Cursó los estudios de Derecho, distinguiéndose en el ejercicio de la profesión por su vasta cultura.

Ocupó importantes cargos en el Colegio de Abogados de la Habana. Figuró también en las actividades políticas, perteneciendo al Partido Autonomista, de cuya Directiva formó parte en 1887, junto a José María Gálvez, Carlos Saladrigas, Antonio Govin, Francisco Zayas, Pedro A. Pérez, Juan D. Armenteros, Pedro Armenteros y del Castillo, Luis Armenteros, José Eugenio Bernal, Raimundo Cabrera, Leopoldo Cancio, Francisco A. Conte, José Cardenas y Gassié, Miguel Figueroa, Rafael Fernández de Castro, Fernando Freyre de Andrade, José García Montes, Joaquín Giliell y Renté, José Hernández Abreu, Manuel Francisco Lamar, José Luna y Parra, Herminio C. Leyva, Rafael Montoro Antonio Mesa y Domínguez, José Rafael Montalvo, Ricardo del Monte, Alberto Ortiz, José Manuel Pascual, Ramón Pérez Trujillo, Demetrio Pérez de la Riva, Emilio Terry, Juan Ignacio Zuazu, José María Carbonell, Carlos Zaldo, Antonio Zambrana, Pedro y Esteban González Larrinaga, y José F. Pellón.

Fue de los firmantes del manifiesto del 4 de abril de 1895, del mismo Partido Autonomista.

Después del Zanjón, fue designado Concejal del Ayuntamiento de La Habana.

Las actividades intelectuales de José Bruzón se reflejaron en los trabajos de la más antigua y prestigiosa de nuestras instituciones, la Sociedad Económica de Amigos del País, donde desempeñó de 1886 a 1887, el honroso cargo de Director, quedando como vicepresidente de la misma de 1887 a 1891.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA